

Vitalisierungskur für neuen Schwung

Medivitan als Spritzenkur

Indikationen:

- Erschöpfung
- Überlastung
- Antriebslosigkeit
- Müdigkeit
- Verstimmung
- Kraftlosigkeit
- Appetitlosigkeit
- Nervosität
- Reizbarkeit
- Stress



Wirkung der Immunoptimierungsinfusion:

Erschöpfung entwickelt sich oft schleichend und kann ein Anzeichen für eine Unterversorgung mit den lebensnotwendigen Aufbaustoffen **Vitamin B6, Vitamin B12 und Folsäure** sein.

Weil Erschöpfung eine regelrechte Abwärtsdynamik entwickeln kann, ist es wichtig bereits die ersten Signale ernst zu nehmen.

Wenn eine Erschöpfung längere Zeit anhält, verliert der Körper seine Fähigkeit zur Regeneration – und die Symptome verschlimmern sich. Hier kann eine Aufbaukur helfen.

Erschöpfung hat viele Ursachen:

Die Ursachen von B-Vitaminmangel und der resultierenden Erschöpfungssymptomatik sind individuell und haben viele Auslöser:

- | | |
|--|---|
| ▪ Doppelbelastung Familie und Beruf | ▪ Unterversorgung durch Medikamenteneinnahme |
| ▪ Pflege Angehöriger | ▪ Viel Fast Food |
| ▪ Außergewöhnliche Belastung in Krisenzeiten | ▪ Lange Diäten |
| ▪ Wechseljahre | ▪ Vegetarier oder Veganer |
| ▪ Stress | ▪ Veränderte Essgewohnheiten |
| ▪ Fieber, häufige Infekte | ▪ Nachlassende Aufnahmefähigkeit des Körpers im Alter |
| ▪ Chronische Schmerzen | ▪ Chronische Magen-Darmerkrankungen |
| ▪ Intensiver Sport/Leistungssport | ▪ Rauchen |

Ablauf der Medivitan-Spritzenkur:

Die Spritzenserie besteht aus 8 Injektionen. Der Abstand der Injektionen wird individuell und speziell auf Ihre Bedürfnisse festgelegt. Die Kosten für die Spritzenkur betragen ca. 40 € (in Apotheke für Ampullen) plus 40 € (in unserer Praxis) für die intramuskuläre Injektion.

Bei Fragen sprechen Sie unser Team gerne an!

So werden die B-Vitaminspeicher effektiv aufgefüllt:

Schnelle Wirkung durch Injektion

Medivitan wird in der Arztpraxis gespritzt. So können die lebenswichtigen Aufbaustoffe dem Körper zu 100% zur Verfügung gestellt und über die Blutbahn schnell verteilt werden. Die revitalisierende Wirkung ist somit meist schon nach der ersten Gabe spürbar und hält über mehrere Monate an.

Der Nachteil von Tabletten und Trinkampullen

Oft wird versucht, die leeren B-Vitaminspeicher durch Tabletten oder Trinkampullen aufzufüllen, da die orale Gabe zunächst bequemer erscheint. Das Problem: Nur etwa 1% des so zugeführten B12 gelangt in die Blutbahn. Das Auffüllen der Vitaminspeicher kann auf diesem Wege mehrere Wochen dauern. Resorptionsstörungen können die Aufnahme zusätzlich erschweren oder fast unmöglich machen. Dies gilt auch für hochdosierte orale Präparate.

Speziell abgestimmte Zusammensetzung

Medivitan bietet exakt die Zusammensetzung, die der Körper benötigt, um verlorene Energie zurückzugewinnen und der Erschöpfung zu entkommen. Die einzigartige Aufbaukur wurde gezielt zur Unterstützung des Zellstoffwechsels und der optimalen Nervenfunktion entwickelt.

Die abgestimmte Kombination und Dosierung von Vitamin B6, B12 und Folsäure ist für die Wirkung entscheidend. Würde nur einer dieser Stoffe fehlen, wären die Reaktionen zwischen den Stoffen empfindlich gestört und für den Körper wichtige Zellstoffwechselprozesse blockiert. Lebenswichtige Stoffe wie zum Beispiel Hormone oder Neurotransmitter könnten dann nicht in ausreichender Menge gebildet werden.

